



UNIONMONÉGASQUE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Relocalisation du stade Louis II – Halte à la désinformation

Jean Louis GRINDA et ses colistiers d'UNION MONÉGASQUE ont présenté la seule proposition crédible en matière de logement de toute la campagne électorale des élections nationales 2018.

Déplacer le stade Louis II une fois après l'avoir reconstruit en mer ou dans une commune limitrophe, c'est libérer 4 hectares de terrain à Fontvieille, c'est la possibilité de construire 1 000 logements et d'assurer de manière pérenne le logement pour deux générations de Monégasques. Cette proposition tranche avec celles de leurs adversaires qui avancent des palliatifs incertains et surtout insuffisants en terme de gains réels d'appartements domaniaux.

La rumeur et les fausses nouvelles, lancées pour désinformer les Monégasques amoureux de l'ASM, veulent faire croire qu'UNION MONÉGASQUE veut la fin des activités sportives dans la Principauté. C'est faux ! Seule la pelouse, la piste d'athlétisme et les gradins seraient déplacés. Il n'en serait rien de toutes les autres infrastructures qui pourraient être rénovés *in situ*: le centre nautique Prince héréditaire Albert et la salle omnisports Gaston Médecin, où sont pratiqués le basket, le volley-ball, le handball, le judo, l'escrime, l'haltérophilie et le fitness.

UNION MONÉGASQUE s'insurge quant à la désinformation et aux mensonges véhiculés sur ce sujet par ceux qui pallient leur manque d'idées par de fausses informations, par ceux qui parlent faux et voient petit.